

Denis Wautier, nouveau PDG du groupe Hiolle Industries

Avec vingt-trois filiales, 850 salariés et un chiffre d'affaires prévisionnel de 89 millions d'euros, le groupe Hiolle Industries est la première PME du Valenciennois.

C'est un pur Valenciennois qui vient d'être nommé président du directoire de ce groupe. Denis Wautier, 52 ans, né à Frasnoy, près du Quesnoy, a effectué toutes ses études et sa carrière professionnelle dans l'arrondissement : lycée Wallon, faculté des sciences puis première promotion de la création de l'ENSIMEV. « *Déjà à l'époque, l'université était pionnière dans le domaine des énergies nouvelles. Elle n'avait rien à envier aux plus grandes écoles* » se souvient D. Wautier.

Il a commencé sa carrière chez Serival qui concevait et fabriquait des capteurs solaires à Beuvrages. Il est ensuite entré à Eurica à Valenciennes (conception de systèmes thermiques) dont il est devenu le PDG. En 2001, il a intégré le groupe Hiolle Industries comme directeur du développement avant de



Denis Wautier a suivi ses études dans le Valenciennois.

succéder au fondateur Jean-Michel Hiolle, qui reste président du conseil de surveillance. D. Wautier, qui a complété son cursus d'ingénieur par une formation en management à HEC et au groupe MPI de la CCI de Valenciennes, a adopté un fonctionnement collégial au sein du directoire. Il reste attaché à l'université car il intervient à l'Institut des sciences et préside la société Valutec, entreprise créée par l'université pour aider les PME à innover. ■